

Ciudad Real

“La diputada nacional Carmen Quintanilla: “Rajoy ha implantado el discurso de la verdad sobre la crisis”

Quintanilla ha valorado el Debate del Estado de la Nación celebrado en estos días en el Congreso de los Diputados y ha asegurado que “Rajoy ha implantado el discurso de la verdad sobre la crisis asumiendo su responsabilidad e incluso reconociendo que se han incumplido algunos compromisos electorales”. Quintanilla ha manifestado que llevó a cabo un discurso “serio, sincero y de gran altura parlamentaria” donde se puso de manifiesto que “gracias al Gobierno del PP, España ha dejado atrás la inminencia constante del desastre”. Así, ha indicado que la diferencia entre 2011 y 2012 es que “antes nadie apostaba por España y ahora nadie duda de que vamos a salir adelante porque se ha cumplido una doble tarea, evitar el naufragio al que estaba abocado nuestro país e iniciar las reformas que se necesitaban para salir adelante”.



Carmen Quintanilla

La Solana

“El senador Sebastián García lanza un mensaje de esperanza en el proyecto del PP y aplaude el ejercicio de transparencia que está haciendo el partido

Reunión con afiliados



García y Nieto con un grupo de afiliados

García explicó las medidas que ha adoptado el Gobierno de Mariano Rajoy para salir de la crisis, medidas que ya están empezando a dar resultados y que van en la misma línea de las que está adoptando el Gobierno de Cospedal en la región. Ha valorado las últimas reformas puestas en marcha en CLM y ha aplaudido el cumplimiento del objetivo de déficit y destacó especialmente el Plan de Acción para el Empleo Juvenil, “un plan con el que el Gobierno de Cospedal ha demostrado, una vez más, que el paro es una de sus prioridades y que los jóvenes de la región son la garantía del futuro”.

Fernán Caballero



El PP organiza el primer certamen de bandas a beneficio de la banda Jesús Nazareno

El domingo, 24 de febrero, a las 10.00, en el recinto deportivo

El acto, iniciativa de la Junta Local de NNGG y del propio PP, tendrá una entrada-donativo de un euro cuya recaudación íntegra se destinará a la Banda de Cornetas y Tambores Jesús Nazareno del municipio. Según José María Pérez de la Cruz, presidente local y portavoz del Grupo Municipal del PP, “los políticos estamos para servir a nuestros vecinos y solucionar problemas, ya que somos parte del pueblo”. La banda de El Nazareno está en un momento económico duro y Nuevas Generaciones ha decidido poner en marcha esta iniciativa que, además, dejará beneficios a los comercios del municipio. Pérez de la Cruz desea que la generosidad que muestran las diferentes bandas que asistirán (gratuitamente) sea recompensada por la de una gran asistencia de público local y de toda la provincia.



Cartel anunciador